

【近況報告】

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。昨年は激動の年でした。3月11日の大震災はもちろんの事、世界中で指導者の立場の人が過去の人になりました。

今年もまだまだ色々な事が続くのでしょうか？

昨年から始めた福祉タクシー『湯宿温泉おでかけ』ですが、観光客のお客様にはご利用いただきましたが、町内に方のご利用はありませんでした。最も努力が必要な部分です。沼田市は既に身体障害のある方にタクシーチケットの配布が実施されています。バスルートから外れた地域の高齢者などはまさに必要だと思いますがみなかみ町でも実施してもらいたいものです。

草津温泉は9年連続で行きたい温泉地日本一になっていると新聞に出ていました。日本の人口の3割強が関東に集中していることを考えれば、草津は温泉地の規模や首都圏からの距離的優位性がありこの結果に繋がっているのでしょうか？

でも、交通の事情だけを考えれば、みなかみ町の温泉地の方が便は良いはずです。上毛高原駅や、月夜野ICがあったりします。

年初に当たりまだまだ努力する事は沢山ありますし、頑張らなくてはならないと、心を新たにす気持ちです。途中で忘れてしまいますが……。

皆様は新年の目標を立てましたか？日々の生活に目標を持つことで、希望や達成感が得られ張合いのある日常になるのではないのでしょうか？
みんなで頑張りましょう！

謹んで新春のお慶びを申し上げます 平成24年 元旦



昨年中は大変お世話になりました。本年も宜しくお願い致します。

【お知らせ】

1月19日(木)は 11:30~16:00 まで休術

1月26日(木)は 15:00 以降、休術です。

【健康お役立ち&商品紹介】

今月はコンホートサポートソックスを紹介いたします。

今まで数々のメーカーの健康靴下を販売してきました。それぞれの商品はそれなりの機能があり、その時点では満足の商品だったと思っています。

しかし、健康に良い靴下として販売している限り、より良い商品があるのに2番目の靴下を販売するのはおかしいとも思います。

そこで、取り扱う靴下はコンホートサポートソックスのみに致しました。(もっと良い物があればいつでも変更します)

私自身と半身麻痺がある父が3ヶ月間使用してその良さを実感しました。父は麻痺側の足指が曲がりやすく、指の甲を引きずる様に歩くのでその部分が擦り剥けていました。このソックスをはいてからは足指が伸びる感じで良いと言っています。

私の感じでは先ず、今までの5本指ソックスに比較して格段に丈夫です。今までは手技の時に足の踏ん張りが強いので靴下はたちまち穴が開いていました。今は2足のコンホートサポートソックスで3ヶ月間保っています。それから、歩くときの足の軽さが違うと感じています。

メーカーのコメント

- ① 足の甲から土踏まずにかけてサポーターの役を果たす特殊な糸と編み方で、足の指が開きやすくなっています。
- ② 足の指1本1本もサポーターの編み方になっていて、足の指がしっかりと伸びて開きます。
- ③ はくだけで、足の踏ん張りがきき、いままではいていた靴下との違いを実感されるはずです。
- ④ 外反母趾や内反小趾などの足のトラブルに悩む方や、中高年の方、スポーツ選手にもお勧めです。

通常の靴下と価格のみを比べるとむちゃくちゃに高価の靴下ですが、自信をもってお勧めする1足です。2月10日までお試し価格(通常 2310 円を 1990 円)で販売しますので是非お試し下さい。

● サイズ SS(20.0~22.0cm)、S(22.0~24.5cm)、N(23.5~25.0cm)、M(24.5~27.0cm)、L(27.0~29.0cm)の5サイズ

